

Melodram im Tanzspiel:

THÄLMANNPIONIER JANA FREUNDT, *Mitglied des Pionierchores des Ernst-Moritz-Arndt-Ensembles Berlin:*

Kinder sind auf dieser Erde
möchten lachen — fröhlich sein;
Kinder sehn auf dieser Erde
überall der Sterne Schein.
Ihre Träume, das sind Wünsche,
die weit über Grenzen gehn
und sie träumen in die Zukunft,
daß sich alle gut verstehn.
Noch sind Kinder auf der Erde,
ihre Wiege ist das Leid —
wünschen sich in dunklen Nächten
Frieden und Geborgenheit.
Wenn die schwarzen Vögel fliegen
brennt die Erde rings umher;
Wo ängstlich große Augen blicken,
ist kein Kinderlachen mehr.
Kinder sind auf dieser Erde,
mit Träumen so wie wir.
Der Wind schickt uns're Wünsche —
ihr sollt glücklich sein, wie wir.
Die Sonne, sie soll lachen
für die Kinder weit und breit,
uns're Lieder soll'n Euch sagen,
daß ihr nicht alleine seid.

THÄLMANNPIONIER ENRICO WILLIGER, *Station Junger Touristen Bad Schmiedeberg,*

7. *Klasse:* Liebe Genossen! Ich bin Enrico Williger von der Station Junger Touristen in Bad Schmiedeberg und Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Panzerbrigade. (Bewegung im Saal.)

Vor der Station steht ein alter T 34. Er trägt noch die Spuren des zweiten Weltkrieges und erinnert uns an die Helden der Sowjetarmee, die unser Land vom Faschismus befreien. Auch heute kämpft die Sowjetunion am meisten für den Frieden. Für das Glück aller Menschen hat Genosse Breshnew neue Friedensvorschläge gemacht. Dafür danken wir ihm und dem ganzen Sowjetvolk sehr herzlich. (Anhaltender Beifall.) Wir freuen uns, daß 170 Offiziere, Unteroffiziere und Berufssoldaten früher in unserer Arbeitsgemeinschaft waren.